

Obras de remodelación del Complejo Deportivo La Sultana

La Alcaldesa Municipal de Antigua Cuscatlán, Licda. Milagro Navas y su Concejo Municipal dio por iniciadas las obras de remodelación del Complejo Deportivo La Sultana. Este nuevo proyecto incluye la colocación de máquinas para hacer ejercicio, la construcción de nuevas jardineras, taludes de grama, muros de retención, el cambio del enrejado en parte del contorno del complejo y la construcción de esta nueva cachea de fútbol sintética que medirá 81 x 41 metros. Con este proyecto se beneficiarán a más de 5 mil personas que residen en las colonias aledañas y el casco urbano de la ciudad. Este proyecto tendrá un costo de aproximadamente 160 mil dólares y se espera esté listo a finales de octubre.

